

Kollekte Swiss for Greece

Die heutige Kollekte wird für das Projekt Swiss for Greece aufgenommen – ein diakonisches Jugendprojekt der katholischen Landeskirche Thurgau, bei dem sich junge Erwachsene zwischen 18- und 28-jährig freiwillig engagieren. Jedes Jahr in den Herbstferien geht ein Teil der Gruppe auf die vergessene griechische Insel Skyros, um dort einen Hilfseinsatz zu leisten. Auf der Insel wird der verarmten Bevölkerung durch Materialspenden, Renovationsarbeiten, Einzelfallhilfe und Verteilen von Essenspaketen Hoffnung geschenkt. Mit ihrer Spende werden die Kosten für die anfallenden Material- und Hilfsgüteranschaffungen während des Einsatzes gedeckt. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.